

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari pembahasan tentang metode *home visit* terhadap hasil belajar matematika di musim pandemi *Covid-19* di MTs Daarul Ihsan Islamic Boarding School Banjarbaru dapat disimpulkan sebagai berikut:

Latar belakang pelaksanaan *home visit*, beberapa alternatif pembelajaran tatap muka di masa pandemi *covid-19* dapat dipilih salah satunya yaitu menggunakan metode *home visit*. MTs Daarul Ihsan memilih menggunakan metode *home visit* di mana para peserta didik sudah terkumpul dalam asrama dan siap melakukan pembelajaran dengan metode *home visit* agar peserta didik memperoleh pembelajaran secara maksimal.

Pada pelaksanaan metode *home visit* memiliki tiga tahapan dalam mengimplementasikannya yaitu persiapan, pelaksanaan dan evaluasi. Pada pelaksanaannya guru membagi siswa menjadi beberapa kelompok dan tetap mematuhi protokol kesehatan dengan menjaga jarak dan mencuci tangan dengan sabun. Pemberian materi pembelajaran pada saat *home visit* tetap menyesuaikan pada acuan silabus dan RPP mata pelajaran matematika yang telah di buat oleh guru matematika yang telah di setujui oleh kepala madrasah. Kegiatan ini juga dilakukan secara semi formal dimana peserta tidak menggunakan seragam sekolah, adapun pakaian yang digunakan adalah pakaian sehari-hari yang sopan.

Evaluasi dengan kegiatan penilaian tugas dan hasil belajar guru dapat melihat apakah pembelajaran dengan menggunakan metode home visit dapat membantu peserta didik dalam memahami materi pembelajaran matematika selama masa pandemi *Covid-19*.

B. Saran

Setelah menyimak kesimpulan dari hasil penelitian ini, ada beberapa saran yang perlu diperhatikan, antara lain:

Memberikan fasilitas untuk menunjang keberhasilan pelaksanaan *home visit* di MTs Daarul Ihsan Islamic Boarding School Banjarbaru, karena input yang baik akan menghasilkan output yang maksimal apabila diberikan sarana yang baik. Dan bagi guru agar bisa menerapkan metode-metode yang lebih kreatif untuk menggali potensi siswa.